

LOCAL | Política

IU plantea negociar el rescate del contrato de la piscina municipal y que una empresa pública preste el servicio

Como medida ante el déficit que presenta el contrato de explotación, superior al medio millón de euros según IU

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 15 de mayo de 2015 - 17:06



Ante el déficit que presenta el contrato de explotación de la piscina municipal, superior a medio millón de euros, Izquierda Unida ha planteado una negociación con la empresa concesionaria del rescate del contrato, pasando a prestar el servicio la nueva empresa pública cuya creación fue aprobada en el Pleno.

Así lo ha anunciado en una comparecencia ante los medios el portavoz del grupo municipal de IU y candidato a la alcaldía de Priego por esta formación, Manuel Rodríguez Miranda, que criticó al equipo de gobierno del PP, ya que desde su punto de vista, “falta a la verdad cuando dice que el servicio se está

prestando con tan sólo 130.000 euros de aportación municipal”, ya que como se refleja en los datos aportados en la última comisión de seguimiento, “el contrato es deficitario”.

Haciendo un poco de historia, Rodríguez recordó que en marzo de 2012, “la piscina fue privatizada por el PP con el apoyo del PA”, y desde esa fecha hasta diciembre de 2014, la empresa adjudicataria, Equidesa, ha realizado en las instalaciones inversiones por valor de 471.000 euros, “incluida una inversión extraordinaria por parte de la empresa que no pasó por el Pleno”.

A todo lo anterior, Rodríguez añadía que los resultados económicos de este servicio durante los años 2012, 2013 y 2014, “arrojan un déficit acumulado en torno a 190.000 euros”, matizando que los datos del ejercicio de 2014 son provisionales. De ahí que Rodríguez indicara que esos 190.000 euros, unidos a los 471.000 de inversiones, suman un déficit acumulado del contrato que supera los 600.000.

Para el candidato a la Alcaldía prieguense por IU, las causas de este déficit, “son múltiples y variadas, pero tienen un responsable claro y directo que es el PP”., haciendo referencia en este sentido a la crisis que desde el año 2008 están sufriendo muchas familias, a lo que hay que unir la retirada de las primas a las energías renovables “propiciada por el gobierno de Mariano Rajoy”, al que hay que unir el incremento del IVA, del 8 al 21%, “también propiciado por el gobierno de Mariano Rajoy, el mismo PP que gobierno el Priego”.

Igualmente, este déficit está provocando, como así apuntaba Rodríguez, “un cierto retraso en la paga de las nóminas de los trabajadores”, algo que ya había ocurrido en ejercicios anteriores y que fue denunciado en su día por el anterior director del centro deportivo, “que pocos días después fue despedido por la empresa como consecuencia de la denuncia de esos retrasos”.

Ante tales argumentos, Rodríguez indicaba que el contrato de la piscina municipal, “no está siendo viable”, añadiendo que cualquier medida o plan de viabilidad para reconducir la situación, “pasa porque el ayuntamiento incremento su aportación”. De ahí que para el candidato de IU, “cuando el PP dice que con

130.000 euros se está prestando un servicio que antes costaba 500.000 euros, no está diciendo toda la verdad, ya que el contrato está siendo deficitario”.

Argumentos que han hecho que IU proponga una solución al respecto, que para la formación de izquierdas pasa por la negociación con la empresa concesionaria del rescate del contrato, pasando a prestar el servicio la nueva empresa pública cuya creación fue aprobada en el Pleno